

NOTA DE PRENSA

RTPA CON LA INFANCIA

Xixón/Gijón, 17 de noviembre de 2023.

Con motivo del Día Mundial de la Infancia, que se conmemora cada 20 de noviembre, Radiotelevisión del Principado de Asturias (RTPA) con la colaboración de UNICEF celebrará la **Semana de la Infancia** con una programación especial encaminada a sensibilizar a la población asturiana sobre la problemática de la infancia en el mundo.

Del 20 al 24 de noviembre, los programas e informativos de la cadena pública asturiana darán cobertura a los principales actos previstos vinculados con la infancia. Además, RTPA emitirá cinco microespacios protagonizados por niños, niñas y jóvenes que forman parte de los Grupos Municipales de Participación Infantil y Adolescente. En ellos, nos hablarán de la participación infantil, un derecho y uno de los cuatro principios fundamentales de la Convención sobre los Derechos del Niño, junto a los de no discriminación: interés superior del niño y el derecho a la vida, la supervivencia y el desarrollo. Las piezas se emitirán a las 13:58, 20:29 y 21:49 horas; esto es, antes de los informativos *TPA Noticias primera y segunda edición* y del programa *El Picu*, y estarán disponibles en la Web de RTPA y en sus redes sociales.

El lunes 20 de noviembre, por la mañana, *TPA Noticias Matinal* entrevistará a Nuria Duplá, representante en el Consejo Estatal de Participación Infantil y Adolescencia.

Ese mismo lunes, por la tarde, el programa *Siempre al día* contará en la mesa de actualidad con tres adolescentes que forman parte de Grupos Municipales de

Participación. El programa se podrá seguir entre las 17:30 y las 19:00 horas en TPA; así como, a través de la cuenta de *Facebook* del programa.

Asimismo, la Radio del Principado de Asturias (RPA) también ofrecerá una programación especial con entrevistas en los programas de *La Radio es mía*, *La buena tarde*, *El tren* y *Directo Asturias*; así como, un debate en el espacio *Asturias al día*.

Esta colaboración entre RTPA y UNICEF está regulada en un convenio en el que RTPA se compromete, entre otros, a respetar el código de conducta y salvaguarda infantil de UNICEF Comité Español, cumpliendo con todas las leyes aplicables relativas a la salvaguarda de menores y, la prevención de la discriminación y la prevención del abuso y la explotación sexual; y a contar con políticas, procedimientos y sistemas que así lo garanticen en el desempeño de sus responsabilidades. **RTPA pasa a ser uno de los primeros medios de comunicación a nivel nacional, y el primero en Asturias en ponerlo en marcha.**

Una iniciativa que se apoya en el trabajo que UNICEF desarrolla en Asturias en colaboración con la Dirección General de Infancia y Familias, dependiente de la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar, a través del programa “Ciudades Amigas de la Infancia” implantado en 44 concejos. Este programa pretende instaurar políticas municipales de infancia con enfoque de derecho fomentando la participación infantil y adolescente. Actualmente, Asturias cuenta con un total de 44 estructuras de participación infantil (Grupos Municipales de Participación Infantil y Adolescente), que se estima están compuestas por un total de 1.500 niños, niñas y adolescentes.